

# Antisipasi Gangguan Kamtibmas Pasca Pilkada, Patroli Sat Samapta Polres Tasikmalaya Kota Pantau Gudang Logistik KPU Kota Tasikmalaya

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.ARNESSIO.COM](https://KOTATASIKMALAYA.ARNESSIO.COM)

Dec 9, 2024 - 11:48



Tasikmalaya, 9 Desember 2024 – Dalam rangka mengantisipasi potensi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) pasca pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada), Sat Samapta Polres

Tasikmalaya Kota meningkatkan patroli dan pengawasan di sekitar gudang logistik Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Tasikmalaya. Patroli ini dilakukan pada Minggu malam, 8 Desember 2024, untuk memastikan kondisi aman di sekitar gudang penyimpanan logistik Pilkada, mengingat pentingnya menjaga keamanan barang dan dokumen yang ada di sana.

Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiono melalui Kasat Samapta, AKP Hartono, menegaskan bahwa pengamanan pasca-pemilu tetap menjadi prioritas utama. "Kami melakukan patroli intensif di sekitar gudang logistik KPU untuk menghindari kemungkinan gangguan Kamtibmas yang dapat mengganggu kelancaran proses Pilkada, terutama pasca-pemilu. Kami ingin memastikan bahwa semua logistik dan dokumen yang ada tetap aman hingga proses penghitungan suara selesai," ujarnya

Patroli yang dilakukan oleh Sat Samapta Polres Tasikmalaya Kota ini tidak hanya terbatas pada pengawasan fisik terhadap gudang logistik, tetapi juga pemantauan di sekitar area untuk mencegah potensi kerusuhan atau tindakan yang bisa mengganggu keamanan. Petugas patroli juga berkoordinasi dengan petugas keamanan dari KPU Kota Tasikmalaya untuk memastikan tidak ada pihak yang mencoba mengganggu proses administrasi dan logistik yang tengah berlangsung.

Dalam kesempatan ini, pihak kepolisian juga memberikan pesan kepada masyarakat untuk tetap tenang dan tidak mudah terprovokasi oleh informasi yang tidak jelas kebenarannya. "Kami mengimbau kepada masyarakat untuk tetap menjaga ketertiban dan menghormati hasil Pilkada. Apabila ada informasi atau hal-hal yang mencurigakan, segera laporkan kepada kami," tambah AKP Hartono

Polres Tasikmalaya Kota memastikan bahwa patroli dan pengamanan akan terus dilakukan secara rutin, terutama di titik-titik vital yang dapat berpotensi mengganggu keamanan, hingga seluruh proses Pilkada selesai dengan aman dan damai.